



26/08/2024

**CIRCULAR A LOS PADRES DE FAMILIA P1 Y P2**

Liebe Eltern P1 und P2,

unsere Märchennacht findet am 6. September von 18:00 bis 20:00 Uhr statt. Wir möchten eine Aschenputtel-Station aufbauen und die Kinder nach Schuhpaaren suchen lassen. Dazu brauchen wir möglichst viele Schuhe. Deswegen bitten wir alle Familien, die Schuhe zu Hause haben, die Sie nicht mehr brauchen, diese für den Märchenabend zu spenden. Nach dem Märchenabend werden wir sie an Kinderheime und andere Einrichtungen weitergeben.

Bitte geben Sie die Schuhe ihren Kindern am selben Tag (6.9.) mit in die Schule, wo sie beim Klassenlehrer abgegeben werden können.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Unterstützung.

Queridos padres de P1 y P2,

Nos encontramos muy felices, porque estamos a casi nada de nuestra noche de cuento de hadas. Para la actividad mencionada que se llevará a cabo el 06 de septiembre de horas 18:00 a 20:00, nos gustaría armar una estación del cuento "Cenicienta" y hacer que los niños busquen pares de zapatos. Para ello, necesitamos el mayor número posible de zapatos. Por esa razón, pedimos a todas las familias que, si tienen zapatos en casa que ya no necesiten, los puedan donar para la noche de cuentos Märchenabend. Por favor, manden los zapatos con los niños el mismo día (6/9) al colegio, y se los entregan a los tutores del curso. Después de la velada, todos los zapatos recaudados los entregaremos a hogares infantiles y otras organizaciones.

Gracias de antemano por su apoyo.

Profesores del P1/P2  
Das P1-P2 - Team

